

## Dandim 0804/Magetan Beserta Forkopimda Dampingi Pj Gubernur Takziah Korban Tragedi Tanah Longsor di Bali

Raditya - [MAGETAN.BERSUARA.ID](http://MAGETAN.BERSUARA.ID)

Jan 23, 2025 - 10:20



*Dandim 0804/Magetan Beserta Forkopimda Dampingi Pj Gubernur Takziah Korban Tragedi Tanah Longsor di Bali*

**Magetan.** Komandan Kodim (Dandim) 0804/Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki,

S.Sos.,M.I.P bersama Forkopimda ikut mendampingi kunjungan kerja Pj Gubernur Jawa Timur dalam rangka penyerahan bantuan kepada korban Tragedi Tanah Longsor di Bali bertempat di kediaman rumah duka Dukuh Sruwuh, Desa Teladan, Kecamatan Parang, Kabupaten Magetan. Rabu (22/01/2025).

Image not found or type unknown



Pj Gubernur Jawa Timur Adhy Karyono, A.KS., M.AP., menyerahkan bantuan kepada keluarga korban Tragedi Tanah Longsor di Bali Sebagai bentuk kepedulian pemerintah kami harus senantiasa hadir untuk memberikan keringanan atas musibah yang dialami oleh masyarakat.

Image not found or type unknown



“Saya atas nama Pj Gubernur Jawa Timur bersama Forkopimda Magetan sekaligus atas nama pribadi mengucapkan bela sungkawa yang sedalam-dalamnya atas dipanggilnya 1. Didik Setiawan (25 tahun), 2. Kisno (50 tahun), 3. Dwi Lintang Bagus Saputro (25 tahun), 4. Sarip (50 tahun) di suasana yang memang tidak pernah kita duga,” kata Pj Gubernur Jawa Timur Bapak Adhy Karyono yang tampak terpatah-patah saat menyampaikan ucapan bela sungkawa.

Image not found or type unknown



Lebih lanjut, moment ini untuk dijadikan moment yang tepat untuk bermusahabah diri senantiasa untuk mendekatkan diri kepada Allah SWT.

Image not found or type unknown



Dandim 0804/Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki, S.Sos.,M.I.P. juga berpesan kepada seluruh masyarakat Kabupaten Magetan, agar selalu meningkatkan kewaspadaan dan berhati-hati dalam bekerja. Ketika cuaca sudah mulai mendekati angin dan hujan, sebaiknya tidak berada pada lokasi-lokasi yang memungkinkan terjadinya sesuatu, apakah tanah longsor, pohon atau bangunan-bangunan non permanen. Sehingga bahaya bisa dicegah sedini mungkin untuk tidak tertimpa bencana atau musibah. ajak Dandim 0804/magetan. (MC0804)